
 

Conseil d’école  

du jeudi 7 novembre 2024 
 

Présents : 

Mairie : M. Rivallin, Mme Branger 

Parents représentants : M. Tavares, M. Beautru, Mme Laveille, Mme Pacreau, Mme 

Gartion, Mme Lherbette, Mme Klyuykov, Mme Pierrat 

Enseignants : M. Alliaume, M. Roy, Mme Héry, Mme Bernard, Mme Hatton, Mme 

Bauvineau, Mme Gourand, Mme Rouiller 

Enseignante excusée : Mme Blanchard (remplaçante de Mme Thétiot) 

RASED : Mme Provost (psychologue scolaire) 

 

I. Administratif 
 

• Résultats des élections de parents, présentation des représentants élus 

(parents et élèves) et rappel du rôle et du fonctionnement du conseil d'école 

Forte participation (environ 80%). 16 candidats sur une même liste (8 parents 

titulaires et 8 suppléants). 

 

• Organisation pédagogique de l'école et présentation du personnel 

Effectifs : 23 élèves dans chaque classe en maternelle 

   24 élèves dans les classes de cycle 2 

              26 CE2-CM1 

          30 CM2 

ATSEM : identiques 

AESH : Mme Bosser 

RASED : Mmes Prévost, Raby et Provost 

 

• Vote du règlement intérieur de l'école et du règlement du conseil d'école, ainsi 

que le PV du dernier conseil d’école. 

Règlement du conseil d’école : aucun changement par rapport à l’année précédente. 

–> Validé à l’unanimité. 

Règlement intérieur de l’école : changements principaux –> les horaires (8h40 – 12h / 

13h35 – 16h15) et temps d’APC (mardis soirs de 16h15 à 17h15). 

    + Charte informatique : appellation « e-primo » paraissant sur la charte 

informatique. 

 + Protocole Phare (lutte contre le harcèlement) 

 + charte de la laïcité 

 + règlement de cour (peut être remis en cause notamment avec les conseils 

d’enfants) 

–> Validé à l’unanimité. 



 

• Sécurité : PPMS et exercices d'alerte 

Exercice d’alerte PPMS prévu le jeudi 10 octobre qui a été annulé et reporté au jeudi 

21 novembre. 

Exercice d’alerte incendie effectué le 20 septembre. 

• Budgets : Coopérative scolaire (bilan financier) et budgets mairie, subventions 

Voir doc budget : à l’équilibre (excédent : 2000 € pour le début d’année 2024-2025 

mais moins que l’année précédente). 

La mairie finance, en plus des budgets scolaires habituels, l’application e-primo : 700 

€. Pas de changement en dehors de cela. 
 

• Rythmes scolaires : Point sur la mise en place des nouveaux rythmes à 4 j et du 

nouveau PEDT 

Pas vraiment de retours officiels faits. Il faut laisser le temps de cette année 

scolaire. 

Questionnement sur le temps méridien : la pause du midi est raccourcie et cela 

impacte-t-il la qualité de déjeuner des enfants (empressement notamment) ? 

Changement de direction pour le périscolaire : direction sur le point d’être comblée. 

Il y aura dorénavant une directrice du périsco (péri et midi, qu’occupera la nouvelle 

personne recrutée) et une de l’ALSH (centre de loisirs, qu’occupera Laetitia). 

 

II. Pédagogie 
 

• L'aide aux élèves : aide spécialisée (présentation du RASED), activités 

pédagogiques complémentaires (APC), accompagnement du handicap. 

APC : participation à peu près identique en terme de nombre. Pas de retour négatif en 

retour. Le temps du mardi en fin d’après-midi est plutôt apprécié (par les élèves et les 

enseignants). 

RASED : dispositif « Education Nationale » donc dispositif gratuit. 3 membres dans 

l’équipe du RASED : une enseignante sur le plan pédagogique (compétences scolaires), 

une enseignante sur le plan comportemental (attitude d’élève), une psychologue. 

Favoriser l’épanouissement scolaire des enfants qui ont de grosses difficultés. Le 

financement du matériel nécessaire est pris en charge par les mairies du secteur à 

hauteur de 1€ par élève. Les prises en charge se font sur le temps scolaire, en petits 

groupes ou en individuel. 
 

• Projets de l'année (Renaturation de la cour, fresque, Sorties et animations 

nature, projet Vibration, classe de découvertes, USEP, foot à l’école, téléthon, 

spectacles, conseil d’élèves, …) 

Sorties nature (notamment avec Léa Onillon, recrutée par la mairie) : 

accompagnement de plusieurs classes pour des observations et apprentissages autour 

de la biodiversité et la nature. Des projets très intéressants. 

Projet Vibration : CP, CE1 et une partie des CE2. 12 séances de chant chorale sur le 

thème de la nature. 

Classe de découverte : en cours de réflexion (avec comme thème : la nature). Pour 

l’instant, on est en attente de renseignements sur les hébergements notamment. 



USEP : Les 3 classes de CE1-CE2, CE2-CM1 et CM2 sont concernées. 

Foot et Basket : les éducateurs des clubs locaux se proposent de faire découvrir les 

activités (principalement en direction des CP/CE. 

Téléthon : présentation faite ce jeudi 7 novembre. Même concept que d’habitude 

(vente de bottereaux). Les classes participeront en plus au cross d’école le vendredi 

29 novembre. Nouveauté : la dictée intergénérationnelle le dimanche 23 novembre. 

Spectacles : toutes les classes ont un spectacle (en attente pour les CE1-CE2…). 

Renaturation de la cour : la mairie profitera de la mise en place de la géothermie pour 

entamer des travaux en lien avec la renaturation de la cour. 

Débats philo : avec une enseignante à la retraite pour la classe de CE1-CE2. 

Fresque : aucune nouvelle de Big Dave pour le commencement de la fresque. 
 

• Nouveau projet d’école dans sa première année de mise en œuvre : rappel des 4 

objectifs principaux et du lien avec les projets d’année 

 

III. Fonctionnement 
 

• Suivi des travaux 

La cour sera impactée par la mise en place de géothermie (risque d’avoir des 

conséquences pour la cour de récréation). 

Photocopieur couleur à venir en plus d’un photocopieur classique neuf (qui va remplacer 

l’actuel vieillissant). 

Création d’une ouverture d’accès de la cour vers le jardin partagé : à venir. 
 

IV. Questions et informations des Parents d'élèves élus 
 

• Projets d’actions et d’évènements (fête de l’école, ventes, …) 

Fête de Noël prévu le 15 décembre : père Noël, contes, vente de bocaux, stands 

divers… Participation de classes ? A finaliser… 

Février : vente fromages 

Avril : Roule Galettes 

Mai : vente de saucissons 

Fête de l’école : prévue le samedi 14 juin, à la vieille Cure 

 

• Questions diverses 

Parking de l’école : marquage au sol pas toujours respecté. Réflexion sur des panneaux 

de signalisation plus explicites, obligeant à respecter le sens de circulation. 

Financement des outils pour élèves à besoin : versement fait à l’école et l’équipe fait 

les achats. 

USEP : participation de l’amicale laïque désormais gérée directement par l’asso de 

parents d’élèves (toujours à hauteur de 50%). 
 

Dates prévisionnelles des deux prochains conseils d’école : 

- jeudi 20 mars 2025 

- jeudi 19 juin 2025 


